

Inner Wheel Lausanne fête ses 20 ans

Fondé en 1993, le club trouva son unité lors du fameux Rallye Charlemagne de 1995 à Naples : ce fut la « sortie des collégiennes » où toutes les folies de jeunesse étaient permises. Un hôtel de charme sur le port fut entièrement fleuri par une de nos membres qui trouvait que ça manquait de couleurs... Le ton était donné pour des liens durables dans l'amitié et le rire.

Nous avons vécu un jumelage avec Arezzo, et un voyage dans leur merveilleuse région, où le sens de l'accueil et de la générosité étaient au rendez-vous : chacune a encore en mémoire un déjeuner festif dans la campagne. Bien des sorties nous amènent dans des univers différents : lors d'un voyage à Avignon, nous n'avons jamais trouvé le musée du parapluie, notre car étant trop grand pour passer les virages et routes étroites...

Régulièrement, nous recrutons des membres (l'ouverture par la dernière modification des statuts est un vrai progrès), membres qui sont attirées par nos trois buts phares, et par la complicité joyeuse dans tous les aléas de la vie, et cette formidable énergie qui permet d'aider autour de nous de manière ciblée. Un autre lien cultivé entre nous : les « repas at home », qui permettent des rencontres joyeuses chez les membres, et permettent de garnir la caisse sociale, tout comme des actions ponctuelles suggérées par nos membres, et la brocante de Lutry.

Les associations diverses soutenues au fil des différentes présidences élargissent notre horizon, et nous ont permis d'assister à nombre de conférences et découvertes passionnantes, de visites (chiens d'aveugles), et d'émerveillements (répétition du Rudra Béjart). C'est une vraie école de vie !

Nous sommes très liées au RC Lausanne – notre voisin qui vit ses rencontres le même jour et dans le même établissement que nous ! Des échanges réguliers et des sorties instructives se font avec bonheur.

Amitié, Service et Entente sont notre dénominateur commun et le rire nous porte le cœur grand ouvert vers les autres.

Inner Wheel Club de Lausanne
Gloria Jan, présidente 1993
Isabelle Berdoz, présidente 2013

20-jähriges Jubiläum Inner Wheel Club Lausanne

Gegründet wurde der Club Lausanne im Jahre 1993. Aber erst beim berühmten Rallye Charlemagne 1995 in Neapel, wo sich die Clubmitglieder wie auf einem Schulausflug fühlten und einander zum Lachen brachten, entstanden dauerhafte Freundschaften. Seither ermöglicht der Freundschaftsclub Arezzo immer wieder Reisen nach Italien. Fröhliche Zusammenkünfte bei den Mitgliedern wie vor allem die „Repas at home“ sind es, die dem Club heute Zusammenhalt geben und die Sozialkasse füllen helfen.



Photo Marko Stevic
Soirée 20



Photo Marko Stevic
Bandoneon soirée 20



Projet social : Thérapie avec le Cheval